

EL MEXICANO

GRAN DIARIO REGIONAL

ELIGIO VALENCIA ROQUE / PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

ELIGIO VALENCIA ALONSO / DIRECTOR GENERAL



PÁGINA 11-A



LAMENTA SEE CASO PERDIERON LA VIDA DOS MAESTRAS EN ACCIDENTE

> F



41º Festival Anual NOCHES DE DICIEMBRE

La temporada NAVIDEÑA CONTINÚA EN LA REGIÓN HOY VIERNES 7 Y SÁBADO 8 de diciembre con el atractivo que convoca A MÁS DE 300 MIL PERSONAS EN EL PARQUE BALBOA de San Diego. Más de 100 números artísticos Y EL INGRESO GRATUITO A TODOS LOS MUSEOS



PÁGINA 6-A

POLÍTICA Y POLÍTICOS

>> BRAULIO SERRANO RUIZ

facebook

www.facebook.com/ElMexicanoOnline

twitter

@ElMexicanoOnline



7 503007 475008

ARRECIA PRESIÓN DEL MAGISTERIO

PARO INDEFINIDO Y 'TOMA' DE CESP

Miles, en la manifestación; aporrean monigotes para exigir el pago para los jubilados

ALBERTO VALDEZ
EL MEXICANO

MEXICALI.- Ante la falta de respuesta de las autoridades estatales al reclamo de pagos a maestros jubilados del sistema estatal, los trabajadores de la educación afiliados a la Sección 37 del SNTE y al SETE aumentarán la presión contra el Gobierno de Baja California a partir de este viernes.

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: SAUL ONTIVEROS / EL MEXICANO

MEXICALI.- Centenares de miembros del magisterio estatal participaron en la manifestación que se realizó ayer en la Plaza de los Tres Poderes, en protesta por el rezago en el pago a jubilados. La dirigencia anunció que el paro laboral continuará por tiempo indefinido, además de que "tomarán" oficinas de las CESP este viernes.

COMPARECIÓ SU SUPLENTE, GERARDO NOVELO OSUNA LE CONCEDEN LICENCIA AL SENADOR JAIME BONILLA VALDEZ EN EL SENADO

REDACCIÓN
EL MEXICANO

CIUDAD DE MÉXICO, jueves 06 de diciembre de 2018.- El Senado de la República, presidido por el senador Martí Batres Guadarrama, aprobó la Licencia Temporal solicitada por el senador de MORENA por Baja California, Jaime Bonilla Valdez, quien dejó en este cargo a su suplente Gerardo Osuna Novelo, de Ensenada.

Dicho trámite, presentado como Quinto Comunicado del Orden del Día de la Sesión Ordinaria de esta fecha, fue aprobado en votación económica; el mismo está fundamentado en el Reglamento del Senado de la República.

El contenido del documento previamente entregado en la Secretaría General de Servicios Parlamentarios del Senado de la República, reza lo siguiente:

Ciudad de México, a 5 de diciembre de 2018.
SEN/JBV/0035/2018
Asunto: Solicitud de li-

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: ARCHIVO / EL MEXICANO

CIUDAD DE MÉXICO.- Aprobaron solicitud presentada como Quinto Comunicado del Orden del Día en Sesión Ordinaria; compareció el senador suplente, Gerardo Novelo Osuna, para rendir protesta "con la finalidad de incorporarse cuanto antes a sus labores legislativas"

LOGRA SOLUCIÓN PAULATINA GESTIONÓ 'KIKO' RECURSOS PARA BC EN HACIENDA

ALBERTO SARMIENTO REYES
EL MEXICANO

CIUDAD DE MÉXICO.- El Gobernador de Baja California, Francisco Vega de Lamadrid, se reunió este jueves en Palacio Nacional con el Secretario de Hacienda y Crédito Público, Carlos Manuel Urzúa Macías, encuentro en el que expuso la situación financiera del Estado al cierre del año y la problemática estructural de los sistemas de educación, salud y de pensiones.

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

CIUDAD DE MÉXICO.- El Gobernador de Baja California, agradeció al Secretario Carlos Urzúa por agradecer los planteamientos expuestos en el marco de esta importante reunión y la buena disposición mostrada para trabajar de manera conjunta con el Gobierno del Estado.



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- Misael Sánchez Sánchez, diputado federal y delegado del CEN del PVEM.

EXHORTA A MODIFICAR EL PERÍODO DE 2 A 5 AÑOS

ESTADO NO TIENE DINERO PARA DOS ELECCIONES CONSECUTIVAS: PVEM

SERGIO ANZURES OCHOA
EL MEXICANO

TIJUANA.- El Partido Verde dijo que es necesario que a la brevedad posible se apruebe la ley para reformar el periodo del próximo gobierno de Baja California

de 2 a 5 años, porque "la elección de dos años representa un costo que Baja California no puede sostener en este momento y es poco probable que el próximo año cambie la situación, pues las finanzas del Estado

están en ceros, no se tiene dinero ni para la nómina, entonces porque no considerar esta opción que además ya está en comisiones del Congreso Local".

LEA MÁS... PÁG 4-A

LA OPINIÓN: EXPEDIENTE CONFIDENCIAL - GERARDO FRAGOSOM. * LA ESTAMPIDA... - VÍCTOR ISLAS PARRA * MÁXIMO HISTÓRICOS - ALFONSO VILLALVA * HOY... Y LA HISTORIA * (VER PÁGINAS INTERIORES)